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香港文匯報訊（記者 李慶
全）林雅詩一直被傳與商人老公
婚姻亮紅燈，昨日她亦舉行發佈
會將推出寫真集，首批推出
3,000本，售價為128元，寫真集
中有wonder woman、女美國隊
長及多款泳裝等。
林雅詩身穿露肩連身裙並不算
性感，她坦言對銷量只抱一半信
心，但今次有內地朋友訂一百
本，她指其實十年後成為人妻再
重投娛樂圈心情是有點緊張，不
知外間人會怎樣看自己。
林雅詩表示遭老公冷落，老公
昨日亦沒現身支持，她指曾跟老
公講過有發佈會，只是沒見到
他，也會留一本寫真給他看，因
他之前質疑過以為好大膽會露
點，也成為婚變導火線，所以待
他看完後有何反應，她說：「我
知自己去到幾盡，只是他不相

信，等他先看完，本來想叫他自
己買，但我知他不會。」昨日林
雅詩有好友張文慈（Pinky）撐
場，但身旁多了一位戴鴨嘴帽男
士幫忙打點，林雅詩指對方是朋
友來幫手，也明白這段時間任何
男士在她身邊都會給人懷疑，但
大家都是工作，對方亦是這行的
經理人。

Pinky送上鮮花賀林雅詩出寫
真，Pinky指彼此並非因工作相
識，是兩三年前看到對方微博留
言似想放棄自己，便私訊她說想
認識她，約了茶聚給她鼓勵，所
以也來支持她。會否效法對方出
寫真？Pinky坦言沒這勇氣，況
且一直不算keep得很好。

香港文匯報訊 浙江衛視節目
《十二道鋒味》今晚播出第二季
的收官之旅。這次，謝霆鋒帶着
「鋒味家族」一行人前往海南挑
戰特色傳奇菜——椰汁東山羊。
節目中，林峯作為「鋒味小夥
伴」現身，為「鋒味家族」助
陣，雖然嘴上十分謙虛地說不會
做菜，但在製作美食時林峯卻騷
出了令人驚歎的廚藝。
林峯剛現身就幫陳偉霆做起了
早餐，親手調製的咖啡令「鋒味
家族」讚不絕口。而在美食方
面，因為林峯之前曾吃過椰汁東
山羊，因此在挑戰這道新的傳奇
菜時，霆鋒也會不時與他討論，
兩人交流起來默契十足如同美食
行家間的對談。在最後的終極挑
戰中，號稱從未做過菜的林峯一
手細緻刀工令人不住疑惑問「你
在家真的不做菜嗎？」，林峯只
表示：「只負責切菜和吃，沒有
炒過。」結果輪到他開炒時，他
又開始了華麗地顛勺。
另為了獲取製作「椰汁東山
羊」的椰肉，鋒味家族們必須親

自上樹摘取十隻金椰。然而上樹
容易摘椰難，陳羽凡在嘗試過一
次後不禁表示：「確實不好發
力，沒有着力點很容易產生肌肉
疲憊感。」好在這次挑戰中，七
位「鋒味家族」的成員全部齊
聚，齊心協力下產生的力量可謂
無堅不摧。陳羽凡才剛從樹上下
來，霆鋒就緊接着爬了上去，令
一旁的林峯也忍不住一度躍躍欲
試，不過其後他坦言：「其實蠻
想試一試，不過我本身有些恐
高，雖然覺得或許可以克服，但
是已經有兩位高手在了，感覺已
經不需要我出手了。」

香港文匯報訊已經連續10年為「敬老護老愛心券」慈善籌
款運動擔任愛心大使的譚詠麟（校長），為了做善事，日前
抽空拍攝新一輯宣傳相片，校長更帶備多套私伙服飾拍攝造
型。
為感謝校長多年來對「愛心券」的鼎力支持，愛心會代表

向校長送贈紀念水晶，以表謝意。校長更笑稱：「人人齊買
愛心券，助人助己好溫暖」的主題曲不知不覺已經唱了十
年，唱到街知巷聞，三歲小孩至八十歲公公婆婆也懂得唱，
化妝時，校長反覆練唱，務求聲線達致最佳狀態。拍攝期
間，由於需要拍攝將一張十蚊紙幣放入捐款箱，校長即時拿
起捐款箱向攝影棚內的工作人員募捐。他更呼籲他的粉絲支
持「愛心券」，若在街上見到義工義賣時，要即時認購。

香港文匯報訊（記
者董曉楠湖南報道）
源自美國最大音樂節
之一的孟菲斯五月國
際音樂節昨日與中國
規模最大的湘江音樂
節簽署戰略合作協
議。
雙方將結成音樂節戰略合作聯盟，全方位共
享信息和資源，共同打造音樂節產業集群，推
進國際音樂文化的發展。通過在各自國家的影
響力，以音樂節為平台，不定期組織交流、訪
問，進行演員資源互換，共同探索音樂節衍生
商業機會等。建立常態化、制度化工作機制，
全力推進戰略合作項目的落實。
孟菲斯五月國際節是美國十大藝術節之一，

創辦於1977年，每年以一個國家為主題。
1987年藝術節首次以中國為主題展開慶祝活
動。此次中美音樂節簽署戰略合作對開拓中美
音樂市場，增進中美兩國文化交流，推動國際
音樂文化的進步，具有里程碑式的意義。

香港文匯報訊（記者楊奕霞山東報
道）大型紀錄片《中醫》昨日在濟南舉
行開機發佈會。該片旨在解讀中醫這一
中華文明的智慧密碼，講述中醫故事，
展現中國文化。
《中醫》導演兼製片柴洪波表示，中

醫作為中國傳統文化的載體，凝聚着中
華民族亙古千秋的智慧。中醫所倡導的
天人合一的「整體觀」、燮理調平的
「中和觀」、養生防病的「未病觀」、
因人因時因地處置的「制宜觀」等，既
能防病治病，亦可管理施政。
他希望通過此片對中醫進行深入解

讀，不斷詮釋中國傳統文化對健康、生
活、自然、生命的認知，進一步啟發現
代人重新認識中醫在當代社會生活中的
價值，從而讓更多人感悟中國傳統文化
的精髓。

香港文匯報訊（記
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香港文匯報訊林超賢導演近日獲邀出席日本
第28屆東京電影節，並為《破風》出席電影放
映會後問答環節。
這次東京電影節會舉行兩場公開放映場，每

場的放映場地均有接近六百個座位，是可觀性
甚高的放映場地，而且場內氣氛熱鬧，林超賢
亦難掩喜悅神色。可惜林超賢只能出席昨日的
放映會與觀眾對談，另一場則因為時間問題，
他已經要返回馬來西亞繼續拍攝新片。
林超賢在日本的魅力果然不能小看，場內座

無虛席，粉絲們全都表現熱情，怪不得導演千
里迢迢也要來日本與觀眾會面。這是林超賢第
二次到東京電影節為自己的電影出席映後座談
會，他對於東京的印象非常好，表示所有日本
的觀眾均非常有禮貌，而且對他也非常熱情，
更笑說電影主角彭于晏、崔始源、竇驍這次沒
有來，似乎都是想將粉絲都讓給他了吧。
在看過《破風》後，日本觀眾均報以熱烈掌

聲歡迎導演，而且認為這部電影絕對能夠代表
亞洲單車電影之中拍得最棒的一部。日本人一
向喜愛看運動電影，但觀眾完場後亦表示從來
沒想過單車電影能夠拍成這個樣子，當中的緊

張程度能夠媲美賽車電影般的速度感，是超越了他們所期待的，有
粉絲更問林導會否考慮在日本拍攝電影？林超賢笑說他會考慮的，
但目前先要完成手頭上的項目，才能計劃下一步。

維園化身戶外影院播《破風》
此外，《破風》今晚會破天荒在維園播放，目的為支持「復康

力量傷健共融日2015」活動。今晚電影每張戲票收取100元，全數
捐出。大會原定招待500位觀眾，因反應熱烈已超額賣出6百多張
門票，故已安排加添座位，如現場仍有觀眾即場購票，亦有少量位
置準備隨時加位。
今次維園戶外播放電影實屬創舉，由於考慮噪音，光害等問

題，大會花了很多時間解決，最初導演林超賢都擔心到現場的音
效，幸得通訊局的審批，開放了一條106的頻譜給電影播放，所以
現場觀眾可以利用收音機，配備耳筒接收電影的聲效。而因為《破
風》是2A電影，大會亦安排現場圍上布簾作為小型影院，現場正
中間設有LED熒幕，兩則亦有投影照顧觀眾需要。
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■譚詠麟帶備多套
私伙服拍攝。

■《破風》今晚會破天荒
在維園播放。

■雙方簽署戰略合作
協議。

■《中醫》開機儀式現場。 楊奕霞攝

■■林雅詩林雅詩((右五右五))獲好友張獲好友張
文慈文慈((右三右三))撐場撐場，，更有戴更有戴
鴨嘴帽男士幫忙打點鴨嘴帽男士幫忙打點。。

■林峯(左)與霆鋒的交流如同美
食行家間的對談。

■■林超賢為林超賢為《《破風破風》》出出
席東京電影節放映場席東京電影節放映場。。

■有日本粉絲上前向林超賢
攞簽名。

華仔表示，昨晚是不收酬勞出席活
動，因他與老闆識於微時，在品牌

成立之初也曾有份投資，但現在已沒份經
營，並替品牌已成為上市公司感高興。
華仔笑言自己是品牌的一世VIP，每逢
他開演唱會時，品牌都會贊助不少服裝給
他和舞蹈員。問到華仔有否想過設計自己
品牌，他坦言不懂設計，提議他只要印上
自己樣子就能大賣，華仔笑道：「不行，
有沒有人買的？」之後更搞笑地用手拍自
己屁股，暗示將樣子印在屁股上。華仔稱
年前為公仔Andox和黑仔與牛仔褲做過
crossover，發現每一個鈕扣、每一條線都
要跟足，覺得還是拍戲比較穩陣。至於會
否設計童裝，他說：「我不識，一件成功
的服裝也會被人批評，既然別人已有經驗

去做，我也不想做到『不撞南牆不心
息』。」

放大假不出埠旅行
另外，對於頭號圈中粉絲歐陽妙芝早前

唱新歌《愛一世》送給自己，華仔大讚對
方唱得不錯，但未有打算二人合唱一曲。
問他是否也愛粉絲一世時，華仔說：「我
有首歌《真心話》，大家可以去聽一
下。」
近期為電影《賭城風雲3》配音的華仔
表示，自己要到12月才再開工，由於女兒
要返學，他們一家都沒出埠旅行。問到女
兒返學是否習慣，有沒有與女兒一起做功
課時，華仔一貫謹慎地說：「OK啦，都
是正常的家人相處。」
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無 意 設 計 自 家 品 牌

華仔：還是

拍戲穩陣

■■劉德華指因他與品牌老闆識於微時劉德華指因他與品牌老闆識於微時，，故前來撐場故前來撐場。。

■歐陽妙芝是華仔頭號圈
中粉絲。 網上圖片

■劉德華坦言不
懂設計。


